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氏　　　　名 備　　考

藤堂　勝男

田村　裕子

花岡　　勉

山本　美保

柳川　　学

田中　繁幸

玉井  克司

梅田　重満

１　今年度の最終評価について
　⑴　学習指導

・

　⑵　生徒指導
・

　⑶　進路指導
・

　⑷　地域との連携
・

　⑸　その他
・

２　学校経営への提言

　生徒による授業評価では意欲を持って熱心に取り組
む高い評価となっているが、自主学習・考査機関の学
習の項目では、教員と生徒・保護者の評価に差が出て
いる。授業はよく分かるようであるが、自主学習の習
慣化が身につくかが課題である。また、読書習慣の項
目が年々低い数値になっているため、読書についても
楽しさを伝える取組をお願いしたい。

生徒の身だしなみは良く、規範意識も高い。その一方
で、覇気がなくなったり、幼くなったりした生徒も見
かける。また、SNSに関しては規範意識は薄いので指
導を強化していきたい。しかし、少人数ではあるが生
徒や教員がよく努力してることが伝わってくる。交通
安全については大きな問題はなく、引き続き交通ルー
ルを遵守し、安全確保に努めてほしい。

　進学・就職ごとに生徒の進路に応じて、また、個に
応じて適切に真剣に対応されているようである。今後
も引き続き生徒の意欲を高めたり、興味を持たせたり
できるような指導をお願いしたい。資格取得や検定に
ついても積極的に取り組んでいるようすがうかがえ
る。引き続ききめ細かい指導をお願いしたい。

　お祭りやボランティア活動、各種イベントをはじ
め、非常に多くの場面で地域と深い関わりを持ってい
ただきとても感謝している。どこに行っても津島分校
の生徒がいる。今後も引き続きお願いしたい。

　本校・分校連携も成果がでてきて分校生の活躍も多
くなってきた。「津島語ろうweek」や「教科横断型授
業」も継続して取り組まれ、家庭クラブの地域貢献は
特に大きく学校の魅力化につながっている。学校の落
ち着いた雰囲気が地元では評判になっている。

学校での授業評価は高いが自主学習が身につくよ
うに今後も、特別支援教育課や教育業務支援員と
の連携を強化することで、分かる授業及び参加型
授業の実践に努めたい。少人数指導を最大限に生
かしたい。

生徒心得の見直しを行っているが、決まりは概ね
理解できている。遅刻する生徒が増えていること
と問題行動が起き始めているので面談等多くした
り支援員の先生方との連携を密にし、問題の早期
発見。解決に努めたい。

地域の方々には大変お世話になっている。今後も
キャリア教育を念頭において、「地域課題解決学
習」や「個別指導」、関係機関と連携した「進路
説明会」「企業説明会」の充実を図り、進路指導
を行っていきたい。第１希望100％達成できたこ
とに感謝したい。

少しでも生徒が充実した学校生活を送れるよう、
取組を進めたい。また、人権ムービーについては
校内外で活用し、今後も人権意識の高揚に努めた
い。

引き続き、地域の活性化や地域貢献に向けて、多
くの場面で関わりをもつと同時に、生徒の人間
力、生きる力、郷土愛の育成につなげたい。
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・　地域行事で意欲的に活動する高校生を見てすば
らしいと感じているし、地域の方々も喜んでい
る。地域交流や実体験は生きる力を育むので今後
も頑張ってほしいし、津島分校に根差した素晴ら
しい校風をぜひ、本校にも引き継いでもらいた
い。

今年度が最後の入試となるが、わかっていて入学
して来てくれる生徒たちに寂しい思いをさせるこ
とのないように、地域の方々、OB、教職員が協力
して盛り上げていきたい。学校行事の在り方を工
夫していきたい。






